



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Martina Escudero, atleta cipoleña que el pasado 19 de diciembre se consagró en lo más alto del deporte al lograr los primeros puestos en las pruebas de la edición número 100 del Campeonato Nacional de Mayores que se desarrolló en Rosario.

En la competición de los 800 mts, Martina se quedó con la medalla dorada, logrando una marca de 2m09s37c, superando en más de dos segundos a quien llegó en segundo lugar. En la segunda prueba de 400mts llanos, logró en los últimos 100 metros marcar 55s91c que la pusieron 1s27c por delante de la segunda atleta, lo que le permitió obtener su segunda medalla de oro. Esto la convierte en Campeona Nacional en ambas pruebas.

Este fue el centésimo aniversario del Campeonato Nacional de Mayores de atletismo -que este año a modo de homenaje recibe el nombre del atleta fallecido Braian Toledo- se realizó entre los días 18 y 20 de diciembre en la ciudad de Rosario y fue la primera competición presencial del atletismo argentino desde que comenzó la pandemia por Covid-19 declarada por la OMS. La misma dará puntajes para los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 y el Campeonato Sudamericano 2021.

Es destacable el trabajo incesante de esta atleta, la cual se encuentra bajo el entrenamiento de Diego Pichipil, el cual no se ha detenido a pesar de este año donde las condiciones para el deporte se vieron obstaculizadas por la pandemia mundial.

Escudero, logró consagrarse como subcampeona nacional en el año 2018, con 2 minutos 10 segundos y 82/100 conseguidos en el 98° Campeonato Argentino de Rosario. En agosto de ese año la convocaron para formar parte de la selección Argentina sub 23, y en septiembre arribaron a Cuenca, Ecuador, donde en su primera experiencia en altura obtuvo medalla plateada.

En 2019 comenzó a cambiar su perfil de entrenamiento, enfocando su pretemporada en la altura de Caviahue, Neuquén, donde junto a su profesor Diego Pichipil trabajaron de cara a lograr su objetivo para Lima 2019. También, ese mismo año, participo de la prueba callejera "XXXIV Corrida Ciudad de Cipolletti", donde se posicionó entre las mejores 10 atletas de elite, compitió también en los 800mtrs en Montevideo Uruguay, y el Grand Prix de Concepción del Uruguay, Entre Ríos, donde consiguió hacer 2.08 minutos logrando la medalla de bronce y la marca necesaria para el



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Campeonato de Lima 2019. Además, participó en el 99° del Campeonato Nacional de Mayores obteniendo la medalla de plata.

El Ministerio de Turismo, Cultura y Deporte, otorga becas a deportistas de todas las disciplinas deportivas a lo largo y ancho de nuestra provincia, y Martina Escudero es una de las rionegrinas a la cual el Estado apoya con mucho orgullo para el desarrollo pleno de su disciplina.

El contexto de pandemia mundial, el cual atraviesa la sociedad en su conjunto, y particularmente los deportistas quienes con gran esfuerzo y perseverancia siguen su rutina para poder lograr la excelencia deportiva y levantar las banderas de nuestra Provincia y nuestro país, es de gran orgullo para esta legislatura, reconocer y poner en valor los logros deportivos de sus ciudadanos.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo los logros alcanzados por la atleta cipoleña Martina Escudero, quien ha obtenido medalla de oro en la competición de atletismo por 800 mtrs y 400 mtrs, lo que la convierte en Campeona Nacional de ambas pruebas, en el "100 Campeonato Nacional de Mayores Braian Toledo", que tuvo lugar entre el 18 y 20 de diciembre en la ciudad de Rosario.

Artículo 2°.- De forma.